
Fiche de grammaire N°4

La flexion des noms - (2ème partie)

Les noms au pluriel

1. Masculin pluriel

Les noms ayant une terminaison du type ִ�י��� se déclineront selon le 

modèle du mot חברי� (des amis)

à une femme ou + à un homme ou +

mes   (חֲבֵריי) ,חֲבֵרַי

tes              �ְִחֲבֵרַי tes               �ָחֲבֵרֶי

ses                   ָחֲבֵרֶיה ses               חֲבֵרָיו

nos              � חֲבֵרֵינ

vos             �ֶחַבְרֵיכ vos                 �ֶחַבְרֵיכ

leurs           �ֶחַבְרֵיה leurs           �ֶחַבְרֵיה

2. Féminin pluriel

Les noms ayant une terminaison du type ות��� se déclineront selon le 

modèle du mot חברות (des amies) :

à une femme ou + à un homme ou +

mes             חַבְר �תַי

tes            �ְִחַבְר �תַי tes            �ָחַבְר �תֶי

ses               ָחַבְר �תֶיה ses            חַבְר �תָיו

nos          � חַבְר �תֵינ

vos         �ֶחַבְר �תֵיכ vos            �ֶחַבְר �תֵיכ

leurs        �ֶחַבְר �תֵיה leurs       �ֶחַבְר �תֵיה


